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Zusammenfassung

        
Eine SEP-Untersuchung (Medianus-SEP) von Patienten mit Hirnstammtumoren, vaskulären Thalamus-Prozessen und einseitigen Hemisphären-Läsionen führt zu folgenden Schlußfolgerungen:


        
	
            
Erhaltenes N 13/14 bei Ableitung über C2 spricht für eine Läsion rostral der Medulla oblongata.


          

	
            
Thalamische Läsionen mit Störungen der Somatosensorik können sowohl zu Amplitudenminderungen wie Latenzverzögerungen von N 20 führen.


          

	
            
Das mutmaßlich im Thalamus generierte P 15 ist diagnostisch unzuverlässig.


          

	
            
Bei einseitigen Hemisphären-Läsionen finden sich neben den beschriebenen SEP-Ausfallstypen gelegentlich auch SEP-Veränderungen bei Schädigung sogenannter parasensorischer Assoziationsareale.


          



      
        
Summary

        
A SEP-investigation of patients with brain stem tumours, vascular lesions of the thalamus, and lesions of the hemispheres leads to the following conclusions:


        
	
            
 Preserved N 13/14 (recording vom C2) is indicative of a lesion rostral from the medulla oblongata.


          

	
            
SEPs in thalamic lesions with somatosensory disturbances are characterised by amplitude reductions as well as by latency prolongations of N 20.


          

	
            
P15, presumably generated in the thalamus, is diagnostically uncertain.


          

	
            
With unilateral lesions of the hemispheres (besides well known types of SEP disturbances) disturbances of the SEP sometimes occur that are possibly attributable to a lesion of so-called parasensory association cortices.
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